

Sport in unserem Ort

Saisonbericht SK Kammer Sektion-Schi - Skiurlaub in Südtirol



In den Osterferien ging es traditionell nach Südtirol ins wunderschöne Fassatal. Vier Tage lang standen nur Pistenspaß und Schneesvergnügen auf dem Programm. Die Reise begann mit einer gemütlichen Anreise im Bus, bei der sich die Mitglieder des Skiclubs kennenlernen konnten. Nach der Ankunft im Hotel ging es am nächsten Tag direkt auf die Pisten. Mit perfekt präparierten Pisten, perfekten Skifahrwetter boten die besuchten Skigebiete in Südtirol ideale Bedingungen. Heuer war ein Ausflug auf die „Marmolata“ das Highlight und man konnte bei Traumwetter das einmalige Panorama genießen. In verschiedenen Gruppen wurden die Skigebiete erkundet und herausfordernde Abfahrten bewältigt. Aber auch abseits der Pisten war für Abwechslung und Entspannung gesorgt. Einige nutzten die freie Zeit nach dem Skifahren für Wellness im Hotel, andere erkundeten die Umgebung. Am Abend trafen sich alle zum gemeinsamen Essen und Austausch über die Erlebnisse des Tages. Auch Après-Ski kam nicht zu kurz und sorgte für ausgelassene Stimmung nach den Skitagen. Insgesamt war der Skiurlaub im Skiclub in Südtirol wieder einmal ein voller Erfolg.

Alle Teilnehmer kehrten unverletzt und mit unvergesslichen Erinnerungen zurück. Die Vorfreude auf den nächsten Skiurlaub im nächsten Jahr ist bereits jetzt schon groß. Nächstes Jahr fahren wir in den Semesterferien vom 15.02.-20.02.2025. Anfragen/Informationen und Reservierungen können bereits jetzt unter office@schiklub-kammer.at oder 0676/7434116 vorgenommen werden.

Bericht Mario Gerhardt